

Auf gute Nachbarschaft

TISCHTENNIS / Doris Mader (35) ist die beste Rollstuhl-Tischtennisspieler in Österreichs und nach Gänserndorf umgezogen.

VON PETER SONNENBERG

Die Sportlandschaft in Gänserndorf ist breit gefächert: Von den Bundesligahandballern über die erfolgsverwöhnten Turner bis zu den namhaften Tänzern. Seit kurzem ist die Bezirkshauptstadt auch Wohnort von Österreichs erfolgreichster Rollstuhl-Tischtennisspielerin.

Doris Mader, ihres Zeichens Nummer 13 der Weltrangliste, lebt seit kurzem in Gänserndorf. Dort baut sie mit ihrem Lebensgefährten, der bei der OMV quasi ums Eck arbeitet, an einem Haus, behindertengerecht versteht sich. Und wie es sich für neue Nachbarn gehört, brachte sie als Einstandsgeschenk einen

TOP-THEMA

vierten Platz bei der Europameisterschaft in Split (Kroatien) mit. Aber aufgrund des hohen Leistungsniveaus in Europa war die gesamte Weltelite in den meisten Behinderungsklassen vertreten.

Ziel für 2012: Edelmetall bei Paralympics in London

„Natürlich ist es bitter, keine Medaille zu holen, aber immerhin habe ich ja nur gegen die Top-Vier der Weltrangliste verloren.“ Mader, seit 2002 nach einer Tumoroperation im Rollstuhl, liegt aber dennoch voll auf Kurs in Richtung Qualifikation für die Paralympics 2012 in London.

„Dort will ich unbedingt eine Medaille holen, unser Weg stimmt.“ Warum unser Weg? Die Neo-Gänserndorferin ist nicht nur aktiv an der Platte, sondern auch Österreichs einzig geprüfte Tischtennis-Lehrwartin im Rollstuhl im Rehabilitationszentrum Weißer Hof. Und seit 2008 auch Trainerin von Andreas Vecera, dem Goldmedaillengewinner von den Paralympics in Peking. Kein Wunder also, dass die ehemalige Weltranglistenfünfte „nur“ mehr auf Platz 13 zu finden ist. Für die heimische Konkurrenz allerdings noch immer gut genug. Seit sage und schreibe fünf (!) Jahren ist die 35-Jährige schon auf nationaler Ebene unbesiegt...

HINTERGRUND



Doris Mader,
beste Rollstuhl-Tischtennisspielerin und Neo-Marchfelderin.

■ **Zur Person:** Mader, studiert Veterinärmedizin, arbeitet neben ihrer Trainertätigkeit am weißen Hof als Assistentin in einer Kleintierpraxis. Die 35-Jährige war in ihrer Jugend ein hoffnungsvolles Tischtennis-Talent und ist seit November 2002 querschnittsgelähmt (ab 6. Brustwirbel).

■ **Zu den Erfolgen:** Vize-Europameisterin 2005, US Open Siegerin 2007, fünfter Platz Paralympics Peking 2008, 4. Platz EM Split 2011, 5. Platz EM Genua 2009, 27-fache Staatsmeisterin, 12-fache NÖ-Landesmeisterin und staatlich geprüfte TT-Lehrwartin.

NÖN GÄNSENDORF 45/11